



かもがわだより

加茂川小学校
令和7年11月25日
第9号

教育目標

・『聞ける子、学ぶ子、元気な子』

加茂川小学校ホームページ <http://www.kamogawa-sho.kainan.ed.jp>



～～活動を通して深まる学び～～

『楽しかったです！』

『このメンバーでできて良かったです！』

『4年生との新しいチームでも頑張ってください！』 などなど。



下津総合文化祭での最後の金管バンド演奏を終えた6年生から気持ちのいい感想が聞かれました。子どもたちは指導してくれたことへの感謝の言葉も伝え、私たち教職員にとっても感慨深いものがありました。当日はこれまで練習してきた成果を発揮し、息のあったリズムにのった演奏をすることができました。6年生のみなさん、ありがとうございました。これからは初めて楽器を持つ4年生に楽器の持ち方や吹き方、手入れの仕方など教えてくれることになっています。音を出すところからの練習になりますが、また新チームでの演奏が楽しみです。



11月14日(金)には授業参観に来ていただき、ありがとうございました。まず3・4年生の音楽発表から始まりました。合唱では振り付けもリズムにのってかわいらしく、歌声も元気によくそろっていました。合奏ではよく集中し、色々な楽器の音も

楽しく、バッチリそろっていました。音楽会で披露できなかった分、子どもたちはお家の方に聞いていただいてとてもうれしそうでした。その後、防災学習や認知症養成講座、お家の方と一緒に学習する外国語活動や図工、また学んだことをまとめて発表することを見ていたいたり、歌唱を聞いていただいたりしました。

その後、教育講演会では情報モラルについてのお話を4・5・6年生と一緒に聞きました。『そのメッセージ、本当に安全？ネットのこわいワナ』というタイトルで、安全な使い方について大切なことを教えていただきました。子どもたちも使い方についてあらためて考えていました。「自分を大事に。自分を強く持って。」という言葉が心に響きました。その後の学級懇談会・本部役員会を含め、ご参観、ご参加ありがとうございました。引き続き11月は学校開放月間です。ご都合がつきましたら子どもたちの様子を見に来ていただければと思います。

学校行事等の写真・動画などをネットやSNSへアップすることはお控えいただきますようお願いします

食育授業



下津小学校の栄養教諭に来ていただいて

食育の授業を行いました。テーマは

1・2年…『おはし名人になろう おはしの正しい持ち方』

3・4年…『野菜をしっかり食べよう 野菜のパワー』

5・6年…『食事のマナーを考えよう マナーは誰のため？』

でした。栄養やマナーのことを学ぶとともに食事に関わる人々への感謝の気持ちや食べ物を大事にすることもあわせて考えていました。“食べる”ことは体にとっても心にとっても大切なことです。家庭科や生活科での授業なども含めて大切にしています。



先日全校集会で校章について
子どもたちに話をしました。

『3枚のみかんの葉とびわの葉の重なりの上に桜が花開き「3校の歴史の上に美しい花が堂々と咲く学校」という意味がこめられていて、丸く重なるデザインは優しさと心の豊かさ、友情を表している。』ということです。これからも校章にふさわしい“かもがわっこ”を目指していきたいと思います。

12月の予定

(駅伝練習開始等のため11月の『学校だより』掲載の下校時間とは一部変更になっています。ご確認のほどよろしくお願ひします。)

日	月	火	水	木	金	土
	1 交通安全指導 	2 短縮日課 (駅伝練習) スクールバス (14:40・15:30)	3 限授業 給食後下校 午後海南市 職員研究会 スクールバス (全校 12:20)	4 SC(10-15) スクールバス (14:40・15:30)	5 朝全校集会 金管練習(4-6年) 短縮日課(駅伝練習) スクールバス (1~3年 14:00・ 4~6年 14:50)	6
7 	8 地域ふれあい 活動 (読み聞かせ) スクールバス (14:40・15:30)	9 短縮日課 (駅伝練習) スクールバス (14:00・14:50)	10 職員会議日 スクールバス (全校 14:40)	11 町探検(2年 生) スクールバス (14:40・15:30)	12 短縮日課(駅伝練習) スクールバス (14:00・14:50) 	13
14	15 スクールバス (14:40・15:30)	16 短縮日課 (駅伝練習) スクールバス (14:00・14:50)	17 委員会活動 英検(6年) スクールバス (14:40・15:30)	18 短縮授業 関空見学 (5年) SC(11-16) スクールバス (13:20)	19 短縮授業 (駅伝練習) スクールバス (13:20)	20
21 	22 短縮授業 スクールバス (全校 13:20)	23 短縮授業 (駅伝練習) スクールバス (全校 13:20)	24 終業式 スクールバス (全校 13:20)	25 冬休み 駅伝練習 (試走予定)	26 駅伝練習 仕事納め 	27

*海南市駅伝大会に向けて、今年も加茂川チームの練習が始まります。基本的に火曜日・金曜日が短縮日課での放課後練習となります。ご理解とご協力のほどよろしくお願ひします。

なお、スクールバス利用の人で駅伝練習に参加する場合は練習後にスクールバスを利用することができます(16:00 短縮授業時は14:20発など)。冬休み中の練習についてはメンバーの人に別紙でお知らせします。みんなで声をかけあい、励ましあい、競いあいながらがんばりましょう！

1月以降の主な予定 (変更になった場合は再度お知らせさせていただきます)

3学期

- 1月8日(木)・・・始業式 (昼食後 13:20下校)
- 1月8日(木)~1月15日(木)・・・短縮日課 13時20分下校
- 1月12日(月)・・・海南市駅伝競走大会
- 1月13日(火)・・・新6年生保護者会
- 2月1日(日)・・・日曜参観
- 2月2日(月)・・・振替休日
- 3月18日(水)・・・卒業式(給食なし)
- 3月17日(火)~24日(火)・・・短縮日課 13時20分下校
- 3月24日(火)・・・修了式(給食なし)



10月28日(火)、海南市の小学校6年生児童による陸上記録大会が紀三井寺競技場行われました。6年生たちも練習の成果を発揮し、それぞれの自己ベストに望んでいました。

400mリレー男子では見事決勝進出でした。また、走り高跳び男子・ソフトボール投げ男子では優勝でした。おめでとうございます！



応援に来てくださった皆様、ありがとうございました。